



MUNICIPALIDAD DE SAN PEDRO SULA

NOTA DE PRENSA

Alcalde Roberto Contreras inicia, por cuarto año consecutivo, la entrega de mochilas y útiles escolares a estudiantes de escuelas públicas

***Este año 2026 se beneficiará a más de 75 mil estudiantes de los sectores más vulnerables de la ciudad.**

***Hoy se entregaron las primeras 580 kits escolares a estudiantes del C.E.B. Rafael Leonardo Callejas del sector Lomas del Carmen.**

El alcalde Roberto Contreras inició este lunes, por cuarto año consecutivo, la entrega de mochilas con útiles escolares para estudiantes de las escuelas públicas de la ciudad, reafirmando el compromiso municipal con la educación y el bienestar de la niñez sampedrana.

Este proyecto “Útiles Escolares”, que ejecuta el alcalde Roberto Contreras y su esposa Zoila de Contreras, directora ad honorem de EcoSocial; forma parte del cumplimiento de la promesa de beneficiar a 75 mil estudiantes de las escuelas públicas del municipio durante el año lectivo 2026, mediante una inversión de 25 millones de lempiras.

La jornada de entrega inició en el Centro de Educación Básica Rafael Leonardo Callejas, ubicado en Lomas del Carmen, donde se distribuyeron 580 mochilas equipadas con cuadernos, lápices, plumas, colores y juegos de reglas, contribuyendo al adecuado desarrollo del proceso educativo.

El edil sampedrano informó que continuarán en diferentes sectores del municipio, incluyendo Rivera Hernández, Los Cármenes y Chamelecón, con el objetivo de alcanzar la meta establecida de 75 mil alumnos beneficiados.





**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

El alcalde Roberto Contreras destacó que este esfuerzo sostenido busca garantizar mejores condiciones de acceso a la educación.

Por su parte, Manuel Maldonado, director del centro educativo, resaltó el impacto positivo de esta iniciativa, señalando que representa un apoyo significativo para las familias que enfrentan dificultades económicas.

Indicó además que el centro educativo atiende a estudiantes de comunidades como Lomas del Carmen, El Porvenir, Luis García Bustamante y Santa Martha.

Saraí Ramírez, docente de quinto grado, destacó que el apoyo municipal ha sido constante, no solo a través de la entrega de útiles escolares, sino también mediante mejoras en la infraestructura del centro educativo, como la instalación de cielo falso y trabajos de pintura realizados el año anterior.

Erika Díaz Canales, madre de familia, manifestó "le damos gracias a Dios y al alcalde por el apoyo a los niños porque nos ahorramos dinero, además hay padres y madres que no trabajamos y eso es de gran ayuda para nosotros y para los niños".

La estudiante Sofía Núñez, de sexto grado, indicó "estoy feliz por la mochila y le agradezco al alcalde Contreras por el apoyo, porque contamos con los cuadernos y lápices que necesitamos para estudiar".

Viernes, 6 de febrero de 2026

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación

San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

